

Pecquencourt : à l'Odyssey du canicross, le club d'Arleux en démonstration

Dimanche, Pecquencourt a connu son premier canicross. 260 sportifs attelés à leurs canidés sont venus participer à cette manifestation. Lors d'un départ du canicross.

Ce premier canicross a accueilli des concurrents venus de la région parisienne, de Normandie et des Hauts-de-France. Plusieurs d'entre eux



se préparent pour le championnat régional qui aura lieu à Hirson le 26 novembre. C'est le Team Athlé qui a organisé cette compétition, confiant la réalisation du projet à Anthony Jolie qui a géré la partie compétition, alors que l'intendance et l'accueil mobilisaient de nombreux bénévoles. Le club d'Arleux avec son président Benoît Delaplace apportait son aide pour cette première. Douze juges arbitres surveillaient les différentes courses.



Le terrain de cette première édition a été apprécié par les participants. Les concurrents ont apprécié le site qui se prête bien à ce genre de compétition, un espace coïncé entre l'A 21 d'un côté et le chemin des Galibots de l'autre. *« Ce terrain est super, très technique, le chien s'amuse avec son maître avec des droites-gauches à foison sur le parcours. L'osmose est parfaite entre le maître et le chien »*, s'est réjoui Benoît Delaplace. En canicross court, le trio arleusien Gauthier, Léandre et Geoffrey Cambien a raflé le podium. Au canicross long, le duo Hugo et Pascal Belotti du club d'Arleux est aussi sur le podium. À noter la belle prestation de Mélodie Borowich de Caudry qui sera aux mondiaux en Allemagne, et de Léandre Cambien qui est champion du monde cadets.